

Moción del Ayuntamiento de Elche para mantenimiento del trasvase

20.01.10 - 00:14 - C.M.A. | ELCHE.

★★★★★ 0 votos

0 Comentarios | Cc

La Comisión de Urbanismo del Ayuntamiento de Elche aprobó ayer por unanimidad una moción en la que se pide al Congreso de los Diputados el mantenimiento del trasvase Tajo-Segura y a la Generalitat que rectifique su gestión en el parque natural de El Hondo. Así lo anunció ayer el concejal socialista de Urbanismo y vicepresidente de PIMESA, Alejandro Pérez.

En declaraciones a los periodistas, Pérez recalcó que el mantenimiento del trasvase Tajo-Segura es una cuestión «irrenunciable», por lo que el consistorio, junto con los agricultores del campo de Elche, dará «batalla por defender los intereses de los ciudadanos y de los regantes».

A su juicio, «se equivocan en Castilla-La Mancha cuando plantean que el Estatuto de Autonomía de esa región regule el trasvase Tajo-Segura». Eso «no es posible jurídicamente, pues, según el artículo 149 d la Constitución, cuando los recursos hídricos abarcan más de una autonomía, es el Estado el que debe tomar esas decisiones», argumentó.

Además, «a nivel político no tiene sentido porque, al igual que las comunidades con más recursos económicos, debemos ser solidarios con las otras con menos renta per cápita. En la política del agua ocurre lo mismo», expuso. Por su parte, el concejal popular Vicente Granero dijo que su grupo municipal votó a favor porque «el PP siempre defenderá que el agua llegue a Elche».